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Product Facts / Info-produit
Medicinal Ingredients / Ingrédients médicinaux Each capsule contains: / 
Chaque capsule contient :
•	Coenzyme Q10 100 mg
•	DL-alpha-Lipoic Acid 40 mg

•	Coenzyme Q10 100 mg
•	 Acide DL-alpha-lipoïque 40 mg

Use(s) / Usage(s) Helps to maintain and/or support cardiovascular health. 
Provides antioxidant support to neutralize free radicals and help promote long-
term health. / Aide à préserver ou favoriser la santé cardiovasculaire. Assure 
un soutien antioxydant qui neutralise les radicaux libres et favorise la santé 
à long terme.
Warnings / Mises en garde
Allergen: Soy. / Allergènes : soja.
Ask a healthcare practitioner before use if • you are pregnant, nursing, 
taking a prescription drug such as blood pressure medication or blood thinners or 
have a medical condition such as diabetes. / Consultez un praticien en soins 
de santé avant l’utilisation si • vous êtes enceinte ou vous allaitez, vous 
prenez un médicament d'ordonnance, comme un médicament hypotenseur ou un 
anticoagulant,  ou souffrez d'un problème de santé, comme le diabète.
Stop use and ask a healthcare practitioner if • you experience sweating,
paleness, chills, headache, dizziness, and/or confusion. / Cessez d’utiliser 
et consultez un praticien en soins de santé si • vous éprouvez des 
symptômes tels que transpiration, pâleur, frissons, maux de tête, étourdissements 
ou confusion.
Keep out of reach of children. / Gardez hors de la portée des enfants.
Directions / Mode d’emploi Adults take one (1) or two (2) capsules daily, preferably 
with meals. /  Adultes : Prendre une (1) ou deux (2) capsules par jour, de préférence 
avec les repas.
Other information / Autres renseignements Store below 25 °C. / Conserver à 
une température inférieure à 25 °C.
Non-medicinal ingredients / Ingrédients non médicinaux Medium Chain 
Triglycerides, Gelatin, Glyceryl Monooleate, Lecithin (Soy), Glycerin, Purified Water, 
Annatto Seed Extract, Titanium Dioxide. / Triglycérides à chaîne moyenne, gélatine, 
mono-oléate de glycéryle, lécithine (soja), glycérine, eau purifiée, extrait de graines de 
rocouyer, dioxyde de titane.
Questions? Customer Service / Service à la clientèle 1-888-950-9595

142.020102  LB.002808


